

Предварительное тестирование на COVID-19

Если Вашему ребенку назначена процедура или госпитализация в отделение Seattle Children's, ему необходимо будет пройти тест на COVID-19 до назначенной процедуры или поступления в отделение. Если требуется пройти тестирование, в этом раздаточном материале представлена информация о том, что Вы можете ожидать.

<p>Что будет дальше:</p>	<p>Член нашей команды позвонит Вам, чтобы провести скрининг на COVID-19 по телефону. Если после телефонного скрининга потребуется пройти тестирование, то мы расскажем Вам о дальнейших действиях и поможем Вам своевременно запланировать тестирование до назначенной процедуры или поступления в отделение.</p>
<p>Почему мой ребенок проходит тестирование?</p>	<p>Чтобы помочь ограничить распространение COVID-19 в нашем сообществе и защитить наших пациентов, семьи и персонал от заражения, некоторым пациентам по-прежнему требуется проходить тест на COVID-19.</p> <p>Если Вашему ребенку требуется пройти тестирование, то отказ от тестирования может привести к отмене или отсрочке операции.</p>
<p>Что нам делать после того, как мой ребенок будет протестирован?</p>	<p>Ваш ребенок должен оставаться дома и избегать контакта с другими людьми, насколько это возможно. Регулярно мойте руки, особенно перед тем, как дотрагиваться до лица, еды или после посещения туалета.</p> <p>Если у Вашего ребенка усиливаются симптомы простуды или гриппа (например, кашель, лихорадка или одышка), позвоните своему основному лечащему врачу.</p>
<p>Как мы узнаем результаты анализа?</p>	<p>Если у Вас есть учетная запись MyChart, Вы получите доступ к своим результатам через MyChart.</p> <p>Мы свяжемся с Вами перед запланированным визитом, только если у Вашего ребенка будет положительный результат на COVID-19. Мы будем работать с Вами, чтобы определить, нужно ли отложить визит.</p> <p>Если результаты будут отрицательными, мы не будем звонить Вам, но мы будем рады предоставить результаты во время Вашего визита.</p>
<p>Кому я могу позвонить, если у меня возникнут вопросы?</p>	<p>Вопросы о состоянии здоровья Вашего ребенка следует направлять лечащему врачу Вашего ребенка.</p> <p>Вы можете найти больше информации о том, что Seattle Children's сделал для подготовки к COVID-19, посетив сайт seattlechildrens.org.</p>

Дополнительная информация

- Спросите лечащего врача Вашего ребенка
- seattlechildrens.org

Бесплатные услуги переводчика

- В больнице обратитесь к Вашей медсестре.
- Если Вы находитесь за пределами больницы, позвоните по бесплатной Семейной линии переводчиков по номеру 1-866-583-1527. Сообщите переводчику имя или добавочный номер, который вам нужен.



Seattle Children's
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Больница Seattle Children's предлагает бесплатные переводческие услуги для пациентов с потерей или дефектами слуха или не говорящих по-английски, их членов семьи и законных представителей. Seattle Children's также предоставляет эту информацию в альтернативных форматах по запросу. Позвоните в Family Resource Center (Семейный центр информационных ресурсов) по телефону 206-987-2201. Этот раздаточный материал был рассмотрен медицинским персоналом больницы Seattle Children's. Тем не менее, Ваши потребности уникальны. Прежде чем действовать или полагаться на эту информацию, посоветуйтесь с Вашим лечащим врачом.

© 2023 Seattle Children's, Seattle, Washington. Все права сохранены

Pre-appointment Testing for COVID-19

If your child is scheduled for a procedure or admission at a Seattle Children's location, they may need to be tested for COVID-19 before their procedure or admission. If testing is required, this handout explains what you can expect.

What happens next:

A member of our team will call you to conduct a phone screening for COVID-19. If testing is required after the phone screening, we will help you plan next steps and schedule your test in time before your procedure or admission.

Why is my child being tested?

To help limit the spread of COVID-19 in our community and to protect our patients, families, and workforce from infection, some patients are still required to be tested for COVID-19.

If the test is required for your child, failing to get tested may result in the surgery being cancelled or postponed.

What should we do after my child is tested?

As much as possible, your child should stay home and avoid contact with others. Wash hands regularly and especially before touching your face, eating or after using the restroom.

If your child has increased symptoms of the cold or flu (like a cough, fever or shortness of breath), call your primary care provider.

How will we find out the results of the test?

If you have a MyChart account, you will have access to your results in MyChart.

We will contact you before your scheduled visit only if your child tests positive for COVID-19. We will work with you to determine if the appointment will need to be postponed.

If the results are negative, you will not receive a call from us but are welcome to ask for the results at your visit.

Who do I call if I have questions?

Questions about your child's health should be directed to your child's primary care provider.

You can find more information about what Seattle Children's has done to prepare for COVID-19 by visiting seattlechildrens.org.

To Learn More

- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.



Seattle Children's
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Seattle Children's offers free interpreter services for patients, family members and legal representatives who are deaf or hard of hearing or speak a language other than English. Seattle Children's will make this information available in alternate formats upon request. Call the Family Resource Center at 206-987-2201. This handout has been reviewed by clinical staff at Seattle Children's. However, your needs are unique. Before you act or rely upon this information, please talk with your healthcare provider.

© 2023 Seattle Children's, Seattle, Washington. All rights reserved.

4/23
PE3603